



## Urnengemeinschaftgrabfeld Pliensaufriedhof

Bereits im Jahr 1952 erfolgten auf dem Pliensaufriedhof im unteren, alten Teil die ersten Bestattungen. Mit einer Ausdehnung von ca. 6 ha und mit rund 3 700 Grabstätten ist er der zweitgrößte Friedhof der Stadt Esslingen am Neckar. Auf dem Friedhof befindet sich u. a. auch ein Urnengemeinschaftsgrabfeld.

Um den Wünschen der Bürgerschaft zu entsprechen, hat die Stadt Esslingen am Neckar – Grünflächenamt – im November 2004 im Bereich der Feierhalle des Pliensaufriedhofes eine Urnengemeinschaftsanlage seiner Bestimmung übergeben.

Auf dem ca. 900 qm großen Areal können Urnenbeisetzungen vorgenommen werden. Auch Erdbestattungen in Form von Erdrasengräbern sind dort möglich.

Die Hinterbliebenen können im Zuge der dort gewünschten Beisetzung den Grad der Anonymität selbst festlegen und entscheiden, ob die Beisetzung unter Ausschluss der Öffentlichkeit, oder im Rahmen einer Trauerfeier mit Angehörigen zelebriert wird.

In der Mitte der Grabanlage entstand eine mit Mauern eingefasste Platzfläche mit handwerklich gestaltetem Denkmal und Bänken, die zum Verweilen mit Blick ins Neckartal einladen. Außerdem können hier Blumenspenden am Fuße des Denkmals abgelegt werden.

Neben dem Erwerb des Grabsorgerechtes über 20 Jahre ist auch die Anbringung des Namenszuges auf einer Edelstahltafel an der zuvor genannten Mauer und die Pflege der gesamten Anlage über die gesamte Nutzungsdauer in der Gebühr enthalten.